
 

 農耕班で一生懸命育てた花の苗を地域の方々と一緒に花壇に植えるという毎年恒例の花

植交流ですが、今年はコロナウィルスの影響で感染予防の観点から交流会が中止となり、

花の苗をお届けするという形になりました。楽しみにしていた行事だったので残念でした

が、気持ちを込めて育てた苗は可愛らしく咲き誇ってくれることと思います。苗をお届け

した団体は、枝野一区行政区様、同二区行政区様、同四区行政区様、枝野自治センター様、

角田支援学校様です。 

 

 

 今年の観音まつりが、中止となり利用者の皆さん

も残念がっていました。急遽、お楽しみ会として 

5 月 12 日のお昼にちらし弁当を皆でいただき、 

又ゲームをして楽しみました。 

 

 

 

 

 今年は仙台七夕が中止となり、終息を祈る七夕飾り

の募集があり 

学園でも東区女子の皆さんが一生懸命に祈った折り

鶴で参加することにしました。 

 

 



今年度は外食という形ではなく、欲しい品物の希望を

聞き購入し、お渡しするという企画にしてみました。

「ＣＤ！」「車の本！」「丸森の地図！」など品物は様々。

手元に届くとみんな笑顔。嬉しそうに見たり聴いたり

して楽しんでいます。 

 誕生月がまだまだ先なのに、リクエストして来る人

もいます。 

楽しみに待っていて下さいね。 

 

 コロナウィルスの影響で外食や買い物は難しい

ですが、相馬、亘理、丸森、蔵王、角田市内のド

ライブを行いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

通院以外では久しぶりの外出で、 

近くの場所ではあるのにとても新鮮に感じる 

お出かけでした。 

 


